
  

 
 
 

 
 
 

 
 
 

H. Cuerpo de Regidores 
Núm. De Oficio REG/CFL/006/16 

 
 
 
C. LIC. JORGE MARIO QUINTANA SILVEYRA 
SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
P R E S E N T E.- 
 
 
 
Con las facultades que nos confiere el artículo 34 del Reglamento Interior del 
Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez, solicito se sirva incluir dentro 
del orden del día de la Sesión Ordinaria del H. Cabildo a celebrarse el 05 de 
febrero del año en curso, el Séptimo Informe de las Comisiones que presido, 
mismas que abarcan del 10 de octubre del 2015 al 10 de febrero del año 2016. 
  
 
Sin otro particular, quedo de Usted; 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
"2016, AÑO DE ELISA GRIENSEN ZAMBRANO" 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 05 DE FEBRERO DEL 2016.  
 
 
 
 

C. LIC. CAROLINA FREDERICK LOZANO 
COORDINADORA DE LAS COMISIONES DE LA JUVENTUD Y PLANEACION 

DEL DESARROLLO MUNICIPAL 
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 Coordinadora de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 

Desarrollo Municipal. 
 

 Secretaria de las Comisiones de: Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios, Familia y Asistencia Social y Servicios Públicos. 

 
 Vocal de la Comisión de Turismo. 

 
 
 
II.-Puntos  de acuerdo presentados ante el cabildo: 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 68 ORDINARIA, DE FECHA.-  Dieciocho de  
septiembre del año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El cual fue 
analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente:  
ACUERDO.- ÚNICO.- Se autoriza la aprobación de fraccionamientos, mismos que se 
detallan a continuación: 
 
 
 
 
 
1.-  

FRACCIONAMIENTO 
"CANTO DE VERONA" A 
UBICARSE EN LA CALLE 
ANTIOQUIA AL NOR-
ORIENTE, DE ESTA 
CIUDAD, CON UNA 
SUPERFICIE TOTAL DE 
51,348.390 M².  

CR/028/2015  

 
2.-  FRACCIONAMIENTO 

"PASEOS DEL 
PEDREGAL ETAPAS 1 Y 
2" A UBICARSE EN EL 
EJE VIAL JUAN GABRIEL, 
AL SUR DE ESTA 
CIUDAD, CON UNA 
SUPERFICIE DE 
60,769.671 M².  

CR/029/2015  

 
 



  

SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 71 ORDINARIA, DE FECHA.-  Dieciséis de  
octubre del año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El cual fue 
analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente: ACUERDO.- ÚNICO.- Se autoriza la modificación del fraccionamiento, mismo 
que se detallan a continuación: 
 
MODIFICACION DE 
FRACCIONAMIENTO 1.-  

 
FRACCIONAMIENTO 
"BOCA DEL RIO ETAPAS 
I, IIA, IIB, IIC," A 
UBICARSE SOBRE LA 
CALLE RIVERA DE 
CONCHOS AL ORIENTE 
DE ESTA CIUDAD.  

 
CR/030/2015  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 72 ORDINARIA, DE FECHA.-  Seis de noviembre 
del año dos mil quince.- 
 
 
III.-Actividades de las Comisiones Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios y Desarrollo Rural. 
 
ASUNTO NÚMERO CUATRO.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El cual fue 
analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente: ACUERDO.- ÚNICO.- Se autoriza la constitución de régimen de propiedad en 
condominio y modificación de condominio, mismos que se detallan a continuación: 
 
CONSTITUCION DE 
REGIMEN DE 
PROPIEDAD EN 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "RINCON 
DEL PORTICO" A 
UBICARSE EN LA CALLE 
DEL PORTICO No. 25955 
DEL PARTIDO SENECU 
DE ESTA CIUDAD, CON 
UNA SUPERFICIE TOTAL 
DE 1,591.90 m².  

CR/032/2015  

 
 
MODIFICACION DE 
CONDOMINIO 1.-  

CONDOMINIO "PLAZA DE 
LA VICTORIA, PLAZA 
DEL SOCORRO, PLAZA 
DE LOS DOLORES, 
PLAZA DEL CALVARIO, 
PLAZA DE LOS 
REMEDIOS, PLAZA DEL 
REFUGIO, PLAZA DE LA 

CR/033/2015  



  

CRUZ, PLAZA DE LA 
EXPECTACIÓN DENTRO 
DEL FRACCIONAMIENTO 
PORTALES DE SAN 
PEDRO ETAPAS 1", A 
UBICARSE EN LA 
AVENIDA SAN ISIDRO A 
268.88 METROS AL SUR 
DE LA AVENIDAS 
TALAMÁS CAMANDARI 
AL SUR-ORIENTE DE 
ESTA CIUDAD.  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 74 ORDINARIA, DE FECHA.-  Diecinueve de  
noviembre del año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. Una vez 
analizados y discutidos los asuntos presentados por la Comisión, se acordó votar cada 
uno de ellos en lo particular; por lo que se sometió la Aprobación del Fraccionamiento 
“Sierra Vista Sur Etapas 1-A, 1-B, 2-A, 2-B, 3-A, 3-B, 4-A, 4-B, 4-C, 5-A, 5-B, 6-A Y 
6-B”, aprobándose por mayoría de doce votos a favor, cinco votos en contra de los 
Regidores Maria del Rosario Delgado Villanueva, Evangelina Mercado Aguirre, Norma 
Alicia Sepúlveda Leyva, Sergio Nevárez Rodríguez y José Márquez Puentes y una 
abstención de la Regidora Marcela Liliana Luna Reyes. Acto seguido se somete a 
votación la Modificación del Fraccionamiento “Cerradas Santa Isabel Etapas 1 y 2”, 
aprobándose por unanimidad de votos y por último se somete a votación la 
Modificación del Fraccionamiento “Residencial Harmoni Etapas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 
9, 9A, 10 Y 11”, aprobándose por unanimidad de votos; por lo que se tomó el siguiente: 
ACUERDO: ÚNICO.- Se autoriza la aprobación y modificaciones de fraccionamientos 
que a continuación se detallan: 
 
                                                                               
APROBACION DE FRACCIONAMIENTO 
 
  
1. FRAC. SIERRA VISTA SUR ETAPAS 
1-A, 1-B, 2-A, 2-B, 3-A, 3-B, 4-A, 4-B, 4-C, 
5-A, 5-B, 6-A Y 6-B”, A UBICARSE EN EL 
BLVD. SAN ISIDRO AL SUR-ORIENTE 
DE ESTA CIUDAD CON UNA 
SUPERFICIE TOTAL DE 620,024.120 M2.  
 

 
 
 
 
CR/034/2015  

MODIFICACION DE FRACCIONAMIENTO 
 
 
1. FRAC. RESIDENCIAL HARMONI 
ETAPAS 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 9A, 10 Y 

CR/035/2015  



  

11, UBICADO AL ORIENTE DEL PASEO 
DE LA VICTORIA Y AL SUR DE LA 
PROLONG. DE LA AVE. TEOFILO 
BORUNDA DE ESTA CIUDAD.  
 
 
2. FRAC. CERRADAS SANTA ISABEL 
ETAPAS 1 Y 2, A UBICARSE EN LA 
AVE. LOTE BRAVO Y CALLE 
HACIENDA SANTIAGO AL SUR 
ORIENTE DE ESTA CIUDAD.  
 

CR/036/2015  

 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 78 ORDINARIA, DE FECHA.-  Cuatro de  
diciembre del año dos mil quince.- 
 
ASUNTO NÚMERO TRES.- Relativo a la autorización y validación de los asuntos 
dictaminados por la Comisión Revisora de Fraccionamientos y Condominios. El cual fue 
analizado, discutido y aprobado por unanimidad de votos, por lo que se tomó el 
siguiente: ACUERDO.- ÚNICO.- Se autoriza la aprobación de un fraccionamiento y 
modificación de condominios, mismos que se detallan a continuación: 
 
APROBACION DE FRACCIONAMIENTO 
FRACC. "LA ENRAMADA ETAPAS 1, 
2, 3, y 4" A UBICARSE EN LA 
AVENIDA LOTE BRAVO, ENTRE LAS 
AVENIDAS MANUEL TALAMAS 
CAMANDARI Y LEONARDO SOLIS 
BARRAZA AL SUR-ORIENTE.  

CR/037/2015  

 
MODIFICACION DE CONDOMINIO 
1.-  CONDOMINIO 

"RESIDENCIAL 
ACUEDUCTO", UBICADO 
EN LA AVE. HERMANOS 
ESCOBAR No. 6636, EN 
EL PARTIDO ROMERO.  

CR/038/2015  

 
2.-  CONDOMINIO 

"RESIDENCIAL 
VERANDA", A 
UBICARSE EN LA 
CALLE JACARANDAS A 
29.20 METROS DE LA 
INTERSECCION CON 
LA CALLE MISIONES 
DEL SUR, EN EL 
PARTIDO SENECU.  

CR/039 

 



  

3.-  CONDOMINIO "PLAZA DE 
LAS AMÉRICAS FASE I, 
CONDOMINIO PLAZA DE 
LAS AMÉRICAS FASE II", 
UBICADO EN LA CALLE 
AVE. BENJAMIN 
FRANKLIN No. 3220, 
COL. MARGARITAS.  

CR/040/2015  

 
 
SESIÓN DEL H. AYUNTAMIENTO No. 84 ORDINARIA, DE FECHA.-  Veintidós de  enero 
del año dos mil dieciséis.- 
 
 
 
III.-Actividades de las Comisiones de la Juventud y Planeación del 
Desarrollo Municipal. 

 
Como Coordinadora de la Comisión de la Juventud, se ha convocado a 
reuniones de trabajo, mismas que tuvieron verificativo en las fechas que se 
indican y en las que se trataron los siguientes asuntos:  
 
 
01 de octubre del 2015.- 
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria de la Comisión, Cristina Paz 
Almanza, Vocal de la Comisión,: asistidos por Nicolás Jurado Arredondo  asesor 
de la fracción del P.R.I. 
 

Como segundo asunto del orden del día, las  Regidora. Regidora Carolina 
Frederick  agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de 
manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que ya se 
está trabajando para el proyecto de empleabilidad juvenil y que para tal efecto se 
está trabajando de manera coordinada con la Secretaria de Desarrollo Social, 
así como con organizaciones de la sociedad civil como Desarrollo Juvenil del 
Norte y otras, en la próxima sesión de la Comisión de la Juventud estaremos en 
condiciones de enlistar a los participantes así como el lugar donde se realizaría 
el evento. 
 
Informa la Regidora Frederick que se está en espera de que inicien los 
programas de  juventud, a lo que las Regidoras Marcela Luna y Cristina Paz, 



  

sugieren que se haga la invitación al titular de la Dirección del Instituto Municipal 
del Deporte para que acuda a la próxima reunión de la Comisión, estando las 
regidoras de acuerdo. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por termina la reunión siendo las 
14:20 horas. 

 
14 de octubre del 2015.- 
 
Siendo las 13:30 horas del día 14 de  octubre  de  2015, en la sala de juntas de 
la Secretaria  del H. Ayuntamiento,  tiene inicio la reunión de la Comisión  de la 
Juventud en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria de la Comisión, Cristina Paz 
Almanza, Vocal de la Comisión,: el Lic. Jesús Carlos Andreu, Director del 
Instituto Municipal de la Juventud Juarense,  así como Ricardo Salas Leal y Ara. 
S. Terrazas integrantes del Instituto Municipal de la Juventud, asistidos por 
Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día  la Regidora Carolina Frederick  
agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la dispensa de 
la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que se invito 
a la reunión al Lic.Jesús Carlos Andreu , Director del IMJJ ( Instituto Municipal 
de la Juventud  Juarense ) para que exponga los planes y proyectos que están 
realizando, otorgándole el uso de la palabra. 
Comenta el Director del IMJJ que están trabajando actualmente con dos 
programas los cuales describe de la siguiente manera: 
"Pinta tu Colonia", mismo que consiste en pintar, remodelar o mejorar parques o 
espacios públicos de las colonias de polígonos de pobreza establecidos por la 
Secretaria de Desarrollo Social y el SUBSEMUN, en esta ocasión corresponde a 
la col. Plutarco Elías Calles, donde 100 jóvenes recibirán una beca de  2 mil 
pesos mensuales comprendiendo el periodo de octubre a diciembre y se 
dedicaran a pintar, remodelar o bien mejorar los parques y espacios de la 
colonia, el propósito es desarrollar la creatividad, crear un sentido de pertinencia 
con su colonia y el embellecimiento de la misma, los jóvenes tienen como 
característica que no estudian y no trabajan para poder ser beneficiarios de 
dicha beca, el Instituto de la Juventud, recibirá por parte del gobierno federal 
apoyo de yeso, cemento, pintura y los instrumentos necesarios para concretar el 
programa 
El siguiente programa es de " Torneos Deportivos", el cual consiste en la 
organización de torneos de Básquet  Bol y Fut Bol con los mismos jóvenes 



  

becarios, con la colaboración de elementos de la Secretaria de Seguridad 
Publica, quienes serán los entrenadores y árbitros en los juegos a realizar, de 
esa manera se fomenta la  " Policía de ´Proximidad", la convivencia y los buenos 
hábitos entre los jóvenes de esa colonia. 
Destacando en todo momento la coordinación es interinstitucional de tal forma 
que participan la Dirección de Limpia, el Instituto Municipal del Deporte, la 
Secretaria de Seguridad Publica y IMJJ, los fondos son del SUBSEMUN y tienen 
hasta el día 31 de diciembre para ejercerlos y enviar informes a la ciudad de 
México, las Regidoras establecen el compromiso de hacer una visita a la colonia 
Plutarco Elías Calles para constatar los avances de los programas expuestos. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por termina la reunión siendo las 
14:20 horas. 
 
03 de noviembre del 2015.- 
 
Siendo las 13:30 horas del día 03 de noviembre  de  2015, en la sala de juntas 
de la Oficina de Regidores,  tiene inicio la reunión de la Comisión  de la Juventud 
en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria de la Comisión, Cristina Paz 
Almanza, Vocal de la Comisión,  Armando Alonso García, asesor del P.V.E.M.  y 
asistidos por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día  la Regidora Carolina Frederick  
agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la dispensa de 
la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que el único 
asunto a tratar es el relativo a una visita que se va a realizar a la Lic. Cecilia 
Levine, Cecilia Ochoa Levine es reconocida por sus habilidades para los 
negocios, por su pasión por promover las artes y por su compromiso de unir 
esfuerzos para mejorar la calidad de vida en la región Ciudad Juárez-El Paso, 
Texas. 
 
Originaria de Ciudad Delicias, Chihuahua, la señora Levine, como se le conoce, 
da sus primeros pasos en el mundo empresarial fundando una  empresa con 
sólo una máquina de coser y tres empleados, pero con el tiempo amplió sus 
operaciones no sólo en el lado mexicano y estadounidense, sino también en 
otros continentes como Asia. 
          
Actualmente, además de manejar sus empresas, se ha involucrado en proyectos 
enfocados a mejorar las relaciones comerciales en esta zona fronteriza, pero 



  

además, en otros encaminados a mejorar la calidad de vida de la población, 
como el Centro Comunitario El Punto, con el que también se pretende detonar el 
sentido de comunidad en los juarenses. De este plan y de su interés como 
empresaria por apoyar a Ciudad Juárez, una empresaria juarense que se ha 
caracterizado por apoyar a la juventud. 
 
En esta ocasión  se le hará una propuesta para que jóvenes talentos del arte de 
la pintura puedan plasmar en un mural la evolución e impacto de la industria 
maquiladora en nuestra ciudad,  se pretende involucrar a los artistas que 
pintaron los caballos itinerantes que se exhibieron en el centro histórico y en la 
fiesta Juárez 
 
En asuntos generales se informa a las integrantes de la Comisión que se trabaja 
actualmente con un proyecto para hacer una modificación al monumento al 
cigarro que en la próxima reunión de la comisión se dará más información al 
respecto. No habiendo mas asuntos que tratar se dio por termina la reunión 
siendo las 14:20 horas. 

 
23 de noviembre del 2015.- 
 
Siendo las 13:30 horas del día 23 de noviembre  de  2015, en la sala de juntas 
de la Oficina de Regidores,  tiene inicio la reunión de la Comisión  de la Juventud 
en donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión : Carolina Frederick Lozano, 
Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y Cristina Paz Almanza, 
Vocal,  como invitados  especiales  el Lic. Jesús Carlos Andreu, Director de 
Instituto Municipal de la Juventud, José Alfonso Padilla, Coordinador 
Administrativo del Instituto Municipal de la Juventud, así como Ara Selene 
Terrazas y Ricardo Salas Leal  integrantes del Instituto Municipal de la Juventud 
, Armando Alonso García, asesor del P.V.E.M. ,  José Gómez Banda y asistidos 
por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día  la Regidora Carolina Frederick  
agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la dispensa de 
la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que el único 
asunto a tratar es el relativo al prepuesto de egresos 2016 que el Instituto 
Municipal de la Juventud presento ante el C. Tesorero Municipal Juan Miguel 
Orta Vélez, en el cual se establecen los proyectos y gastos de operación para el 
ejercicio en mención, el Director del Instituto expone ante las integrantes de la 
Comisión, que de los Institutos creados en la presente administración, el Instituto 
Municipal de la Juventud es el que menos recursos extraordinarios solicito, 



  

consistiendo en $ 88,000.00 pesos para la organización del Premio Municipal de 
la Juventud 2015, explica que se realizo un presupuesto muy ambicioso por que 
se tienen varios proyectos de interés para los jóvenes de Juárez destacando los 
siguientes: 
Proyecto Monto estimado 

Expresión Cultural $ 550,000.00 

Organización Juvenil $ 650,000.00 

Premio Municipal de la Juventud $ 150,000.00 

Concursos $ 350,000.00 

Talleres $ 150,000.00 

Brigadas Asistenciales Juveniles $ 320,000.00 

Tarjeta Yo soy Joven Voluntario Joven $  48,000.00 

Congreso Empoderamiento Joven $ 400,000.00 

Carrera Extrema $ 250,000.00 

Remodelación de la Oficina del IMMJ $  200,000.00 

 

De igual forma se informa que el presupuesto solicitado es más del doble del 
ejercicio del 2015, pero que tienen confianza en que puedan lograr un 
incremento. 
Las Regidoras integrantes de la Comisión, les hacen la observación y el exhorto 
para sean consientes de que tal vez no es posible lograr el total solicitado, a lo 
que responde su director que están preparados para ello, que harán una 
jerarquización de proyectos y a sugerencia de la Regidora Frederick los 
enlistaran para que sean considerados por la Comisión Gasto Financiamiento. 
 
Las Regidoras integrantes de la Comisión , solicitan al los integrantes del 
Instituto Municipal de la Juventud, que traten de gestionar recursos de fondos 
federales, respondiendo el Director José Carlos Andreu, que tienen ciertas 
dificultades de acceder a dichos fondos en virtud de que el Instituto solo tiene 2 
años y es un requisito que tengan como mínimo 5 años de su creación. 
 
Se toma el acuerdo de apoyar el presupuesto planteado y que se integra de la 
manera siguiente: 
 



  

Presupuesto 2016 Solicitado 

Gasto Corriente $ 3,194,685.00 

Gasto de Inversión $ 4,318,000.00 

 

08 de diciembre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de Cabildo José Reyes Estrada y siendo las 18:00 horas del 
día 8 de diciembre de 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de la Juventud 
y del Consejo Directivo del Instituto Municipal de la Juventud de Juárez en 
donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes la Regidoras: Carolina Frederick Lozano, Coordinadora de la 
Comisión, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria de la Comisión, Cristina Paz 
Almanza, Vocal de la Comisión, Regidor Alejandro José Seade Terrazas, 
Coordinador de la Comisión de Seguridad Publica, Regidora María del Rosario 
Delgado Villanueva Secretaria de la Comisión del Desarrollo Municipal, del  
Instituto Municipal de la Juventud de Juárez: Carlos Andreu García Director 
General y Javier Esteban Delgadillo, asesores de Regidores: José Armando 
Alonso García e Ing. Fabián Soto Martínez. 
 
Como segundo asunto se recibió el plan de trabajo de las comisiones del 
Consejo Directivo. 
 
Como tercer asunto se propuso y se aprobó, incluir la Categoría Joven Altruista, 
se trato también lanzar la convocatoria de Premio Municipal de La Juventud 
“MAASS” 2016 en el mes de enero del mismo año, lo cual se aprobó por 
unanimidad y la entrega será el 12 de agosto de 2016 a las 13:00 horas en 
Sesión Extraordinaria del Honorable Ayuntamiento, la cual se realizara en la 
Unidad Administrativa del Gobierno del Estado ubicada en el Pueblito Mexicano, 
en donde se estarán exhibiendo los Caballos Itinerantes, se acordó tener una 
propuesta para los primeros días de enero, de definir si a los participantes se les 
solicita fotografías o video con el propósito de hacer una presentación visual a 
los asistentes a la Sesión de Cabildo. 
 
Como cuarto asunto el Director General del Instituto Municipal de la Juventud 
Lic. Carlos Andreu García, agradece a los miembros del Consejo Directivo del 
Instituto Municipal de la Juventud por el apoyo que les han brindado, así como a 
las Comisiones por su labor tan entusiasta que realizaron en el presente año, ya 
que se resolvió el 95 % de las gestiones realizadas, invitándolos a seguir 
trabajando con el mismo empeño en el 2016.   
 



  

No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 16:50 hrs. se dio por terminada 
la sesión.   
 
15 de diciembre del 2015.- 
 
Siendo las 13:30 horas del día 15 de diciembre  de  2015, en la sala de juntas de 
la Oficina de Regidores,  tiene inicio la reunión de la Comisión  de la Juventud en 
donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión : Carolina Frederick Lozano, 
Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y Cristina Paz Almanza, 
Vocal,  como invitados  especiales  el Lic. Jesús Carlos Andreu, Director de 
Instituto Municipal de la Juventud, José Alfonso Padilla, Coordinador 
Administrativo del Instituto Municipal de la Juventud, así como Ara Selene 
Terrazas y Ricardo Salas Leal  integrantes del Instituto Municipal de la Juventud 
, Armando Alonso García, asesor del P.V.E.M. ,  José Gómez Banda y asistidos 
por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción del P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día  la Regidora Carolina Frederick  
agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la dispensa de 
la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que el único 
asunto a tratar es el relativo  a la solicitud de 600 árboles al Lic. Maurilio Ochoa 
Millán 
Secretario de Desarrollo Urbano y Ecología del estado de chihuahua para 
distribuirse de la siguiente manera 
 
 

Cantidad Asociación Recibe Dirección 

100 FOTESOJ AC Pbro. Mario Manríquez Parque Oasis Santa Teresa, Calle 
Teniente Daniel García 

100 Ciudadanos Regidor Alejandro Seade 
Terrazas Col. Castillo Peraza 

30 JAJ AC Lic. Juan Domínguez Albergue Casa del Refugio, calle 
Mezquite Azul 3635, Col. Mezquital 

50 JAJ AC Lic. Juan Domínguez Albergue Protección Integral, km 33 
Carretera Casas Grandes 

20 Ciudadanos Lic. Juan Domínguez Fracc. Quintas del Valle 

100 
Escuela 

Secundaria 
Estatal 3012 

Lic. Anette García Niños Héroes y Aguascalientes, Col. 
Salvarcar 



  

50 Ciudadanos Regidora Mireya Porras 
Armendáriz Parque Distrito 4 

30 Ciudadanos Dulce Robledo Av. San Isidro, Fracc. Sierra Vista 
ETAPA 1 

30 Ciudadanos Dulce Robledo Av. San Isidro, Fracc. Sierra Vista 
ETAPA 4 

20 Ciudadanos Dulce Robledo Av. San Isidro, Fracc. Sierra Vista 
ETAPA 2-B 

20 Ciudadanos Dulce Robledo Av. San Isidro, Fracc. Sierra Vista 
ETAPA 2-A 

550    
 

 
De igual forma se informa, sobre una solicitud  recibida en nombre de Jóvenes 
Emprendedores Sociales Mas A.C , representados por Guillermo Enrique Asiain 
Aguilar Vicepresidente Jóvenes Emprendedores Sociales Mas A.C, en la que 
solicitaron  apoyo para la 5ta edición del evento 50 Horas x 50 Bicicletas 
@puente al revés”. La campaña consiste en una campaña de 50 Horas de 
pedaleo Continuo en bicicletas estacionarias con la finalidad de promover: o 
Activación social “Yo pedaleo por Juárez” o Beneficios del ciclismo (deportivo y 
urbano) en población. o Recolección de juguetes, cobijas, y bicicletas para 
realización de posada y entrega el Domingo 10 de Enero en una colonia aún por 
definir Esta comienza el Viernes 18 de Diciembre 2:00 pm arranca y finaliza el 
Domingo 20 Diciembre a las 16:00. Llevándose a cabo abajo del puente al 
Revés, Ciudad Juárez, Chihuahua. Nuestro objetivo es que en todo momento 
deberá de encontrarse 1 persona pedaleando durante las 50 Horas del evento 
en las 6 bicicletas estacionarias. Lograr  50 horas x  50 bicicletas,  participando y 
“pedaleando por Juárez”. y recolectar por lo menos 50 Bicicletas. De momento 
solicitamos apoyo de su parte para facilitar o apoyar con la difusión del evento 
en medios de comunicación, así como dar seguimiento a oficios enviados a 
dirección de tránsito, seguridad pública, deporte. De antemano agradecemos el 
apoyo que dan a este singular evento año con año, esperamos contar con su 
apoyo y colaboración, agradeciendo de antemano el tiempo y atención hacia 
este movimiento social.  
 
La Comisión establece el compromiso para hacer las gestiones ante las 
dependencias municipales involucradas en tan noble campaña, de igual forma la 
Comisión se compromete a realizar la difusión necesaria para que la juventud y 
sociedad juarense participe y se logren las metas establecidas. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por termina la reunión siendo las 
14:20 horas del día 15 de diciembre del 2015. 
 
05 de enero del 2016.- 
 



  

Siendo las 12:00 horas del día 05 de enero  de  2016, en la sala de juntas de la 
Oficina de Regidores,  tiene inicio la reunión de la Comisión  de la Juventud en 
donde se desahogaron los siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión : Carolina Frederick Lozano, 
Coordinadora, Marcela Liliana Luna Reyes, Secretaria y Cristina Paz Almanza, 
Vocal,  asistidos por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo  asesor de la fracción del 
P.R.I. 
 
Como segundo asunto del orden del día  la Regidora Carolina Frederick  
agradece la presencia a los integrantes de la comisión solicitando la dispensa de 
la lectura de la minuta de la sesión anterior siendo votada de manera unánime. 
 
La Regidora coordinadora de la Comisión, informa a los presentes que el único 
asunto a tratar es el relativo  a el mural que el pintor  Arturo Damasco, quien 
estará a cargo del mural, con motivo de la vista del Papa Francisco el próximo 
día 17 de febrero a esta ciudad, las características del Mural se harán públicas 
en unos días 
 
El muralista es egresado en Artes Visuales por la Universidad Autónoma de 
Ciudad Juárez y ha pintado en EU y España. 
 
En asuntos generales se toma el acuerdo de exponer en la próxima reunión las 
estrategias para la convocatoria para el premio municipal de la juventud " 
Maass" 2016, ya que con motivo de las elecciones locales habrá veda electoral y 
es necesario convocar anticipadamente 
 
habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la sesión siendo las 12:30 
horas del día 05 de enero del 2016 
 
 
Como Coordinadora de la Comisión de Planeación del Desarrollo 
Municipal, se ha convocado a reuniones de trabajo, mismas que tuvieron 
verificativo en las fechas que se indican y en las que se trataron los siguientes 
asuntos:  
 
01 de octubre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
jueves 01 de octubre del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  



  

Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal  y los asesores  Lic. Nicolás Jurado Arredondo  y  Julián 
Gamboa Ibarra , de la fracción del P.R.I. 
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
A continuación la Regidora Frederick anuncia a los presentes que en días 
recientes se informo por conducto de la Coordinación de Planeación y 
Evaluación sobre la liberación de recursos del PRONAPRED, que estar muy 
pendientes de la asignación de dichos recursos así como de los proyectos que 
ya se presentaron, las Regidoras Mireya Porras y María del Rosario Delgado 
solicitan a la Regidora que haga extensiva la invitación al Titular de Planeación 
para que exponga ante el pleno de la Comisión, lo relativo a los fondos 
mencionados, así como de los recursos SUBSEMUN para lo que resta del 
presente año. 
En asuntos generales, la Regidora Frederick, comenta sobre una solicitud del 
Plan Estratégico relativo a los avances de la Comisión a lo que se  estará dando 
respuesta en los próximos días. 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las  
13:00 horas del día 01 de octubre del 2015. 
 
20 de octubre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 13;30 horas del día 
martes 20 de octubre del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal  y atendidas por los asesores Lic. Julián Andrés Gamboa y el 
Lic. Nicolás Jurado  asesores de la fracción del P.R.I. Como Segundo asunto del 
orden del día, la Regidora Frederick solicita la dispensa de la lectura de la 
minuta de la sesión anterior, votando de manera unánime. 
A continuación la Regidora Frederick agradece la presencia del Director de 
Planeación Sergio Exiquio Reyes Castro, así como del Ing. Rubén Mendoza 
Rascón, coordinador de Planeación, además del Regidor Alejandro José Seade 
Terrazas, informa que los funcionarios de Planeación Municipal, asisten con el 
propósito de exponer ante la Comisión, lo relativo a la integración de los POA´s, 
así como de los anteproyectos de presupuesto de egresos 2016 destacando los 
siguientes puntos. 
Se informa a la Comisión que se está integrando el Presupuesto de Egresos 
2016 en el cual se están integrando aspectos muy  importantes como: 
Presupuesto Basado en Resultados, dicho presupuesto El transformará 
gradualmente a la Administración Publica Municipal, para que: – Establezca 



  

claramente los objetivos y resultados esperados y alcanzados de sus programas 
y del presupuesto aplicado en ellos; – Mida y evalúe los resultados del logro de 
sus objetivos, con base en indicadores y se consideren en las decisiones 
presupuestarias; – Dé seguimiento a los avances alcanzados y se evalúen los 
resultados, para implementar las medidas de mejora oportunamente; – Se rindan 
cuentas y haya transparencia sobre todo lo anterior ante la sociedad. 
Contabilidad Gubernamental, es el método que investiga sistemáticamente las 
operaciones que ejecuta las dependencias y entidades de la administración 
pública, además proporciona información financiera, presupuestal, programática 
y económica contable, completa y de manera oportuna para apoyar las 
decisiones de los funcionarios de las entidades públicas, en sus distintos 
ámbitos y fases del proceso productivo., es de vital importancia además de una 
obligación que tiene que hacer el gobierno municipal a partir de enero del 2016 
Presupuesto con perspectiva de género, con el fin de que incorporen la 
perspectiva de género en los procesos de presupuestación, estableciendo 
sinergias para mejorar prácticas en la elaboración de planes y programas, es un 
concepto que viene fuerte y hay que aplicarlo en la integración del presupuesto 
de egresos 2016 
Finalmente se informa que es importante tener en cuenta e incluir proyectos de 
inversión  concretamente los que ofrece SEDATU, SUBSEMUN y PRONAPRED. 
Se anexa a la presente acta, un documento proporcionado por los funcionarios 
de Planeación donde se establecen los avances del Plan Municipal de 
Desarrollo 2013-2016, No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada 
la reunión siendo las  14:30 horas del día 20  de octubre  del 2015. 
 
13 de noviembre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina del  H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 
11:00 horas del día viernes  13  de noviembre del año 2015, tiene inicio la 
reunión de la  Comisión  de Desarrollo Social.  
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de Desarrollo Social  Mireya 
Porras Armendáriz, Zuri Sadday Medina Reyes y María del Rosario Delgado 
Villanueva, Coordinadora, Secretaria y Vocal respectivamente, asistidas por  el 
Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I. Como 
segundo asunto del orden del día, la Regidora Mireya Porras Armendáriz 
agradece a los presentes su asistencia  y a la vez solicita la dispensa de la 
lectura del acta anterior celebrada el  26  de octubre del presente, votando de 
manera unánime. 
Acto seguido la regidora Mireya Porras  informa a la Comisión que el motivo de 
la reunión es para solicitar al Presidente Municipal, que para el próximo mes de 
diciembre pueda adquirir ya sea alimentos o ropa para repartir entre habitantes 
de las colonias que tengan necesidad o se encuentren en pobreza extrema, 
tomando en consideración de que han acudido una gran cantidad de personas a 
las oficinas de los Regidores a solicitar algún tipo de ayuda: 

http://www.ecured.cu/index.php/M%C3%A9todo
http://www.ecured.cu/index.php/Administraci%C3%B3n_p%C3%BAblica
http://www.ecured.cu/index.php/Administraci%C3%B3n_p%C3%BAblica


  

Las integrantes de la Comisión acuerdan que sea la Regidora Porras, quien 
haga la solicitud al Lic. Enrique Serrano  
No habiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la reunión, siendo las 
11:30 horas.  del día 13 de noviembre  del 2015. 
 
23 de noviembre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12:00 horas del día 
lunes 23 de noviembre  del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal , y atendidas por el Lic. Nicolás Jurado  asesor de la fracción 
del P.R.I.  
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, misma que es votada 
de manera unánime. 
A continuación la Regidora Frederick agradece la presencia de los asistentes y 
les informa que el asunto a tratar es la revisión del presupuesto de egresos para 
el ejercicio  2016,  para el Instituto Municipal de Investigación y Planeación, ya 
que es muy importante conocer los proyectos y gastos estimados por el I.M.I.P. 
y así estar en condiciones de apoyar su propuesta una vez que ahí se generan 
los proyectos para el desarrollo municipal. 
Las Regidoras integrantes de la Comisión , acuerdan una vez conocido el 
proyecto de presupuesto de egresos 2016, realizar una defensa ante el Tesorero 
Municipal y hacer todo lo posible para que sea vea incrementado y que se le 
considere como una fuente importante de todos los proyectos que el municipio 
requiere para el desarrollo del mismo. 
 

El presupuesto plantado por el I.M.I.P. está integrado de la siguiente 
manera 

CUENTA NOMBRE DE LA CUENTA 
Presupuesto 

solicitado 2016 
 1210-0000   EQUIPO DE OFICINA                  60,000  
 1220-0000   EQUIPO AUTOMOTRIZ                 600,000  
 1230-0000   EQUIPO DE COMPUTO E INGENIERIA                 150,000  

 5101-0000   SUELDO BASE  
                
7,518,441  

 5103-0000   COMPENSACIONES                  800,000  

 5104-0000   PRIMA VACACIONAL  
                    
165,000  



  

 5105-0000   AGUINALDO  
                    
806,000  

 5106-0000   PRIMA ANTIGUEDAD  
                    
619,166  

 5107-0000   DESPENSA  
                    
654,000  

 5108-0000   CAPACITACION Y ACT. DEPORTIVAS                 120,000  
 5110-0000   VESTUARIOS Y UNIFORMES                  50,000  

 5111-0000   FONDO DE AHORRO  
                    
902,213  

 5115-0000   HONORARIOS Y ESTUDIOS  
                
6,188,000  

 5116-0000   ARRENDAMIENTO EQUIPO  
                    
200,000  

 5117-0000   CORREOS  
                      
15,000  

 5118-0000   TELEFONO                                         
                    
180,000  

 5121-0000   GAS  
                      
65,000  

 5122-0000   IMPRESIONES  
                      
50,000  

 5124-0000   ATENCION A VISITANTES  
                    
120,000  

 5125-0000   VIATICOS DE TRANSPORTE  
                    
350,000  

 5126-0000   ACTIVIDADES FESTIVAS  
                      
30,000  

 5127-0000   MANTO Y REP. VEHICULOS                  
                    
100,000  

 5129-0000   MANTO. Y REP. EQ. COMPUTO  
                      
85,000  

 5130-0000   GASTOS DE FUNERAL  
                      
10,000  

 5131-0000   MANT. Y REPARACION DE EDIFICIO  
                    
300,000  

 5132-0000   COMBUSTIBLES Y LUBRICANTE  
                    
370,000  

 5133-0000   PLACAS Y TENENCIAS                           
                      
10,000  

 5134-0000   SEGUROS Y FIANZAS  
                    
120,000  

 5135-0000   PAPELERIA DE ESCRITORIO  
                      
85,000  



  

 5136-0000   PAPELERIA DE COMPUTO  
                    
100,000  

 5137-0000   PAPELERIA DE INGENIERIA  
                      
90,000  

 5138-0000   ARTICULOS DE LIMPIEZA  
                      
50,000  

 5139-0000   GASTOS DE CAFETERIA  
                      
65,000  

 5141-0000   CUOTAS Y SUSCRIPCIONES  
                    
110,000  

 5142-0000   SERVICIO MEDICO    

                
1,400,000  

 5143-0000   LIBROS,  REVISTAS Y VIDEOS  
                      
35,000  

 5144-0000   MATERIAL PARA BOTIQUIN  
                      
10,000  

 5146-0000   ENERGIA ELECTRICA                 325,000  

 5151-0000   OTROS GASTOS  
                      
70,000  

 5154-0000   JARDINERIA                  35,000  

 5157-0000   FONDO PARA EL RETIRO  
                    
588,000  

 5166-0000   GASTOS SIN COMPROBANTE FISCAL  
                      
35,000  

 5170-0000   ACTIVIDADES DE DIFUSION                    
                    
300,000  

 5400-0000   GASTOS FINANCIEROS     
                      
30,000  

  TOTAL                    23,965,820  
 

 

 

POLITICAS Y ESTRATEGIAS URBANAS 

     
PROYECTO COSTO TOTAL (PESOS)   

  

8 ESTUDIO DEL EMPLEO $3,500,000 



  

5 PROYECTOS DE PAVIMENTACION EN RUTAS DE 
TRANSPORTE  $2,000,000 

2 ACTUALIZACION DEL PLAN SECTORIAL DE MANEJO DE 
AGUA PLUVIAL $4,000,000 

3 SISTEMA DE INFORMACIÓN GEOGRÁFICA DE OBRAS 
PLUVIALES $1,000,000 

1 PROGRAMA MUNICIPAL DE DESARROLLO URBANO  
SOSTENIBLE $4,000,000 

4 PLAN MAESTRO DEL PARQUE URBANO EL CHAMIZAL $2,500,000 

6 SISTEMA DE ADMINISTRACION DE PAVIMENTOS  $1,000,000 

7 PARQUES BARRIALES $1,800,000 

9 PLAN METROPOLITANO DE DESARROLLO  $3,000,000 

10 PLAN DE RESILIENCIA $1,000,000 

11 PLAN  MAESTRO BINACIONAL $500,000 

  TOTAL $24,300,000 
 

01 de diciembre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12;00 horas del día 
martes 01 de diciembre  del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal ,  atendidas por los asesores Lic. Julián Andrés Gamboa y el 
Lic. Nicolás Jurado  asesores de la fracción del P.R.I.  
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
A continuación la Regidora Frederick, informa a los presentes, que el motivo de 
la sesión de trabajo es para informar sobre el presupuesto solicitado por el 



  

I.M.I.P., en el cual se integra por proyectos estratégicos, mismos que se 
encuentran alineados con el Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, que todos 
son muy importantes y todos se justifican, por lo que la Regidora Mireya Porras 
propone a la Comisión que se haga extensiva la invitación a funcionarios del 
I.M.I.P. a efecto de que puedan exponer ante la Comisión de Planeación del 
Desarrollo Municipal para poder hacer una gestión mas adecuada una vez que 
se inicien las reuniones de trabajo para la integración del presupuesto de 
egresos 2016. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las  
13:30 horas del día 01  de diciembre  del 2015. 
 
15 de diciembre del 2015.- 
 
En la sala de juntas de la Oficina de Regidores, y siendo las 12;00 horas del día 
martes 15 de diciembre  del año 2015, tiene inicio la reunión de la  Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal en donde se desahogaron los siguientes 
puntos: 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes las Regidoras integrantes de la Comisión: Carolina Frederick Lozano,  
Coordinadora, María del Rosario Delgado Villanueva, Secretaria y Mireya Porras 
Armendáriz, Vocal ,  atendidas por el Lic. Nicolás Jurado  asesores de la fracción 
del P.R.I.  
Como Segundo asunto del orden del día, la Regidora Frederick solicita la 
dispensa de la lectura de la minuta de la sesión anterior, votando de manera 
unánime. 
A continuación la Regidora Frederick, informa a los presentes, que el motivo de 
la sesión de trabajo es para informar sobre una reunión celebrada en las 
instalaciones del I.M.I.P  el miércoles 9 de diciembre del 2015, en dicha reunión 
fue reunión para la presentación de las actividades que realiza el personal del 
IMIP a todos los regidores y así solicitar su apoyo. Entre los proyectos que se 
llevan a cabo, hay uno llamado “Plan de resiliencia, Ciudad Juárez”. Este 
proyecto está apoyado y financiado por la Fundación Rockefeller. Este es un 
programa para 100 ciudades resilientes, de las cuales solo 2 ciudades 
mexicanas se encuentran dentro del programa.  
El objetivo es la creación de situaciones y estrategias que contribuyan al 
mejoramiento o la erradicación de dichas problemáticas, aunado a la generación 
de diversos estudios que mejoren la situación de la ciudad y beneficien a 
quienes en ella habitan. 
Se presentó una serie de proyectos llevados a cabo por el organismo 
descentralizado, entre los cuales se cuenta con los siguientes: 
Plan de Regeneración Urbana en el Centro. 
Parques en zonas marginadas. 
Remodelación del museo del FONART. 



  

Se cuestionó la existencia de proyectos que benefician la ciudad y no han sido 
tomados en cuenta. Se acordó otorgarles un lugar en la mesa de la Comisión de 
Obras Públicas. 
Al final se tocó el tema presupuestal, quedando en evidencia las carencias del 
organismo, ya que se hizo un cambio a la Ley, donde establecía que se le debía 
otorgar el 1.25% del presupuesto municipal, ahora solo se le autoriza 
$11´900,000. Y no se ha reconocido la inflación desde la modificación a la Ley, 
obteniendo un ingreso real de 8 millones. 
La Regidora Frederick, informa a las integrantes de la Comisión que en 
presupuesto de egresos del año 2016 se contempla un aumento significativo 
para el IMIP el cual de del orden del 26% mas  equivalente a $ 15,000,000, 
considerando que la variación del presupuesto de egresos para el año que entra 
es de tan solo el 7% con respecto al 2015, de esa manera la Comisión de 
Planeación del Desarrollo Municipal cumple con el cometido de apoyar al IMIP 
en cuanto a la gestión de más recursos. 
No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión siendo las  
13:00 horas del día 15  de diciembre  del 2015 
 
 
IV.-Actividades de otras Comisiones 
 
Como Secretaria de la Comisión Revisora de Fraccionamientos y 
Condominios, se asistió a las siguientes reuniones, en donde se expone el 
trabajo realizado: 
 
06 de octubre del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, el Regidor José 
Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: 
Arq. Alma G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H., del IMIP: Arq. Patricia Castillo A. y Los 
asesores: Arq. Marco A. Cedillo por la fracción del PAN e Ing. Fabián Soto 
Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trato lo relativo a la Modificación de 
Condominio “Plaza de las Américas”; el solicitante es el Lic. Pedro Félix 
Barragán Rodríguez Administrador de Plaza de las Américas.; El predio tiene 
una superficie de 73,035.10 m2. y cuenta con 209 locales comerciales; se 
encuentra ubicado en el Anillo Envolvente del Pronaf al norte de la ciudad. 
La modificación consiste en la fusión de los condominios Plaza de las Américas 
Fase I, Plaza de las Américas Fase II y Desarrollo Plaza Pronaf, en un solo 
condominio a denominarse Plaza de las Américas.  
 



  

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  16 de octubre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en la orden del día se trato lo relativo a la Modificación de 
Fraccionamiento “Boca del Rio”; el solicitante es el Lic. Iván Gallegos Tinoco 
representante legal de Constructora YVA S.A. de C.V.; El predio tiene una 
superficie de 31,291.66 m2 y cuenta con 139 lotes habitacionales unifamiliares ; 
se encuentra ubicado en Riveras del Bravo en la calle Rivera de Conchos al 
oriente de la ciudad. 
La modificación consiste en el cambio de propietario de DYM constructora a 
Constructora YVA S.A. de C.V. así como en que se interviene una superficie de 
31,291.660 m2 propiedad de Constructora YVA S.A. de C.V. que afecta una 
fracción de la etapa 11b y la totalidad de la etapa 11c, las cuales se fusionan 
para generar la etapa III, en esta etapa se modifica el interior de las manzanas 
habitacionales para lograr 139 lotes tipo de 126.00 m2, en lugar de los 147 lotes 
tipo de 120.060 m2 que existían anteriormente, sin afectar el trazo de las 
vialidades ni las áreas de donación planteadas originalmente. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  16 de octubre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato la Autorización del 
Fraccionamiento “Sierra Vista Sur”; El solicitante es el Arq. Edgar Jurado Ivarbol 
representante legal de Altta Homes Norte S. de R.L. de C.V.; El predio está 
ubicado en la Av. San Isidro al sur de la Av. Miguel de la Madrid al sur oriente de 
la ciudad, cuenta con una superficie de 620,021.964 m2 con 2,744 lotes 
habitacionales unifamiliares. 
Se toma el acuerdo de solicitar al IMIP información sobre el equipamiento 
existente en la zona para tomar una decisión sobre esta autorización. 
 
Como quinto asunto en la orden del día se trato lo relativo a la Modificación de 
Condominio “Portales de San Pedro Etapa 1”; el solicitante es el Ing. José 
Antonio Martínez Núñez representante legal de Desarrollos Alfa 777 S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 33,227.807 m2 y cuenta con 160 lotes 
habitacionales plurifamiliares; Se encuentra ubicado en la Av. San Isidro al sur 
oriente de la ciudad. 
La modificación consiste en el cambio de superficie dentro del lote 1 de la 
manzana 4, ya que se tenían 32 m2 de área común y deben ser 14.699 m2, 
sumándose la diferencia al área privativa, todo esto sin que se modifiquen las 
demás superficies autorizadas. 
 



  

Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  16 de octubre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 13:35 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
29 de octubre del 2015.- 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión ausente por 
encontrarse fuera de la ciudad en comisión presentando aviso respectivo, el 
Regidor José Márquez Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de 
Desarrollo Urbano: Arq. Alma G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., 
de la Secretaria del Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H., del IMIP: Arq. 
Patricia Castillo A. y Los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por la fracción del PAN 
e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Autorización de 
Fraccionamiento “Sierra Vista Sur”; el solicitante es el Arq. Edgar Jurado Ivarbol 
representante legal de Altta Homes Norte S. de R.L. de C.V.; El predio tiene una 
superficie de 620,021.964 m² y cuenta con 2744 lotes habitacionales 
plurifamiliares; Se encuentra ubicado en la Av. San Isidro al sur de la Av. Miguel 
de la Madrid al sur oriente de la ciudad. 
 
Se acuerda solicitarle al desarrollador considere algunos cambios en los 
accesos al fraccionamiento. 
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato la Modificación de Condominio 
“Portales de San Pedro Etapa 1”; El solicitante es el Ing. José Antonio Martínez 
Núñez representante legal de Desarrollos Alfa 777 S.A. de C.V.; El predio tiene 
una superficie de 33,227.807 m² y cuenta con 160 lotes habitacionales 
plurifamiliares; Se encuentra ubicado en la Av. San Isidro al sur de la Av. 
Talamás Camandari al sur oriente de la ciudad. 
La modificación consiste en el cambio de superficies dentro del lote 1 de la 
manzana 4, en el área de uso exclusivo, área de estacionamiento y área común 
sin que se modifiquen las demás superficies autorizadas. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  06 de noviembre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Modificación de 
Condominio “Plaza de las Américas”; el solicitante es el Lic. Pedro Félix 
Barragán Rodríguez Administrador del Condominio Plaza de las Américas.; El 



  

predio tiene una superficie de 73,035.10 m². y cuenta con 209 locales 
comerciales; se encuentra ubicado en el Anillo Envolvente del Pronaf al norte de 
la ciudad. 
La modificación consiste en la fusión de los condominios Plaza de las Américas 
Fase I, Plaza de las Américas Fase II y Desarrollo Plaza Pronaf, en un solo 
condominio a denominarse Plaza de las Américas.  
 
Se toma el acuerdo de solicitar un acta de asamblea en donde los condóminos 
estén de acuerdo en constituir servidumbre legal de paso a tres predios 
particulares que se encuentran enclavados en la misma área del condominio. 
 
Como quinto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Autorización de 
Condominio “Rincón del Pórtico”; el solicitante es el Lic. Jesús Miguel Otero 
Armendáriz, Administrador Único de Inmuebles Tierra S.A. de C.V.; El predio 
tiene una superficie de 1,591.90 m² y cuenta con 9 unidades privativas 
habitacionales; Se encuentra ubicado en calle Del Pórtico Nº 25955 del Partido 
Senecú al oriente de la ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  06 de noviembre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 13:35 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
10 de noviembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H. y los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por 
la fracción del PAN e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Autorización de 
Fraccionamiento “Sierra Vista Sur”; el solicitante es el Arq. Edgar Jurado Ivarbol 
representante legal de Altta Homes Norte S. de R.L. de C.V.; El predio tiene una 
superficie de 620,021.964 m² y después de haber considerado los cambios 
solicitados cuenta con 2732 lotes habitacionales; Se encuentra ubicado en la Av. 
San Isidro al sur de la Av. Miguel de la Madrid al sur oriente de la ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por mayoría de votos 
para que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de 
noviembre del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 



  

 
Como tercer asunto en el orden del día se trato la Modificación del 
Fraccionamiento “Cerradas Santa Isabel Etapas 1 y 2”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 164,964.657 m² en donde se construirán 784 
viviendas; Se encuentra ubicado en la Av. Lote Bravo y calle Hacienda de 
Santiago al sur oriente de la ciudad. 
La modificación consiste en el cambio de propietario de la Sucesión de la Sra. 
Alicia Quevedo Reyes de Verdes representada por el Lic. José Antonio Ruiz 
González, pasando a propiedad de Ruba Desarrollos S.A. de C.V. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por unanimidad para 
que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de 
noviembre del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Modificación del 
Fraccionamiento “Residencial Harmoni Etapas 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 9ª, 10 y 
11”; el solicitante es el Arq. Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba 
Desarrollos S.A. de C.V.; El predio tiene una superficie de 181,178.468 m², se 
encuentra ubicado en Av. Teófilo Borunda y Paseo de la Victoria en esta ciudad. 
La modificación consiste en el cambio de propietario de las Etapas 3, 4, 5, 6, 7 y 
8 de Grupo Roma de Juárez S.A. de C.V., pasando a propiedad de Ruba 
Desarrollos S.A. de C.V. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por unanimidad para 
que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  19 de 
noviembre del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los 
miembros del Ayuntamiento. 
 
En Asuntos Generales se acordó solicitar al C. Presidente Municipal Enrique 
Serrano Escobar, tenga a bien citar a una reunión a los Regidores, Secretaria 
del Ayuntamiento, Dirección de Desarrollo Urbano e IMIP, para tratar de buscar 
una solución a la falta de equipamiento en el sur oriente de la ciudad. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:50 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
24 de noviembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 



  

Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H., del IMIP: Arq. Patricia Castillo A. y los 
asesores: Arq. Marco A. Cedillo por la fracción del PAN, Lic. José Gómez Banda 
e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Autorización de 
Fraccionamiento “La Enramada Etapas 1, 2, 3 y 4”; el solicitante es el C.P. Raúl 
Cadena Mathey representante legal de Construcciones Arive S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 264,027.4431 m² y cuenta con 1057 lotes 
habitacionales; Se encuentra ubicado en la Av. Lote Bravo entre Av. Talamás 
Camandari y Av. Solís Barraza al sur oriente de la ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  04 de diciembre del 2015 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato la Modificación de Condominio 
“Residencial Acueducto”; La solicitante es la Sra. Fabiola González Alcocer 
propietaria del condominio; El predio tiene una superficie de 10,602.54 m² y 
cuenta con 23 lotes habitacionales; Se encuentra ubicado en la Av. Hermanos 
Escobar Nº 6636 en el Partido Romero en el centro de la ciudad. 
La modificación consiste en el incremento en la superficie de construcción en los 
lotes 1, 2, 3, 4 y 6 de la manzana 1 y en lo lotes 1 y 2 de la manzana 3, también 
se modifica el cambio en la numeración de los lotes de la manzana 1, ya que se 
en la autorización se omitió el lote 1, todo esto sin que se modifique la superficie 
total del condominio. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por unanimidad para 
que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  04 de diciembre 
del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Modificación del 
Condominio “Residencial Veranda”; el solicitante es el Lic. Marcos I. Ruiz Andujo 
representante legal de Integraciones Templer S.A. de C.V.; El predio tiene una 
superficie de 6,400.00 m² y cuenta con 23 lotes habitacionales; se encuentra 
ubicado en calle Jacaranda S/N a 29.20 mt de la intersección con la calle 
Misiones del Sur en el Partido Senecú de esta ciudad. 
La modificación consiste en el incremento en la superficie de construcción de 8 
viviendas de las cuales se había autorizado 190.711 m² y se cambia a 195.575 
m². 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por unanimidad para 
que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  04 de diciembre 
del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 



  

 
Como quinto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Modificación del 
Condominio “Plaza de las Américas”; el solicitante es el Lic. Pedro Félix 
Barragán Rodríguez administrador del Condominio Plaza de las Américas; El 
predio tiene una superficie de 73,035.10 m² y cuenta con 209 locales 
comerciales; se encuentra ubicado en el Anillo Envolvente del Pronaf al norte de 
la ciudad. 
La modificación consiste en la fusión de los condominios Plaza de las Américas 
Fase I, Plaza de las Américas Fase II  y Desarrollo Plaza Pronaf en un solo 
condominio a denominarse Plaza de las Américas. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo por unanimidad para 
que sea turnado a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  04 de diciembre 
del 2015 y sea analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del 
Ayuntamiento. 
  
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:50 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
02 de diciembre del 2015.- 

 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H. y los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por 
la fracción del PAN e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la recepción 
parcial del Fraccionamiento “Paseos del Pedregal Etapa 1”; el solicitante es el 
Lic. Iván Emanuel Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA 
S.A. de C.V.; Se recorrió la obra para constatar su avance observando que es 
mayor al 50 % requerido, por lo que se acepta la recepción parcial. 
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato lo relativo a la recepción parcial 
del Fraccionamiento “Praderas del Sol Etapa 1”; el solicitante es el Lic. Iván 
Emanuel Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA S.A. de 
C.V.; Se recorrió la obra para constatar su avance observando que es mayor al 
50 % requerido, por lo que se acepta la recepción parcial. 
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la recepción parcial 
del Fraccionamiento “Villago Etapas 4 y 5”; el solicitante es el Lic. Iván Emanuel 
Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA S.A. de C.V.; Se visito 
este fraccionamiento para constatar el avance que se requiere para la recepción 



  

parcial, encontrándose que le falta terminar los pozos de absorción en las áreas 
de captación pluvial por lo cual no cumple con lo requerido para este trámite. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 13:40 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
18 de diciembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H. y los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por 
la fracción del PAN e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Revisión de 
Fraccionamiento “Privadas de Escudero 1era. Etapa”; el solicitante es el Ing. 
Guillermo Chávez representante legal de Constructora Chavar S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 4,999.61 m² y cuenta con 15 lotes habitacionales; 
Se encuentra ubicado en Privada de Escudero y calle San Fernando al nor 
oriente de la ciudad. 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabación de los dictámenes de las 
direcciones involucradas en su aprobación.   
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato lo referente a la Revisión de 
Fraccionamiento “Jardines de Santa Clara Etapa 9”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 266,512.60 m² y cuenta con 125 lotes 
habitacionales; Se encuentra ubicado en camino a la Rosita S/N en el Partido 
Romero de esta ciudad. 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabación de los dictámenes de las 
direcciones involucradas en su aprobación.   
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Revisión de 
Fraccionamiento “Jardines de San Patricio Etapa 5”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 28,342.680 m² y cuenta con 94 lotes 
habitacionales; Se encuentra ubicado en la prolongación de calle Fidel Ávila S/N 
y calle Tres Cantos al oriente de la ciudad. 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabar los dictámenes de las direcciones 
involucradas en su aprobación.   



  

No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:50 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
05 de enero del 2016.- 
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H., de la Sindicatura: Lic. José Chaparro 
Sánchez y Lic. Guillermo Chávez Martínez, del IMIP: Irina Haros Ortiz y Miriam 
Castellanos y los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por la fracción del PAN e Ing. 
Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Revisión de 
Fraccionamiento “Privadas de Escudero 1era. Etapa”; el solicitante es el Ing. 
Guillermo Chávez representante legal de Constructora Chavar S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 4,999.61 m² y cuenta con 15 lotes habitacionales; 
Se encuentra ubicado en Privada de Escudero y calle San Fernando al nor 
oriente de la ciudad. 
 
Le faltan dictámenes de: Jurídico, Parques y Jardines, Nomenclatura, 
Topografía, Arroyos y Diques y Limpia 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabación de los dictámenes de las 
direcciones involucradas en su aprobación.   
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato lo referente a la Revisión de 
Fraccionamiento “Jardines de Santa Clara Etapa 9”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 266,512.60 m² y cuenta con 125 lotes 
habitacionales; Se encuentra ubicado en camino a la Rosita S/N en el Partido 
Romero de esta ciudad. 
 
Le faltan dictámenes de: Jurídico, Parques y Jardines, Nomenclatura y Limpia 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabación de los dictámenes de las 
direcciones involucradas en su aprobación.   
 
Como cuarto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la Revisión de 
Fraccionamiento “Jardines de San Patricio Etapa 5”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 28,342.680 m² y cuenta con 94 lotes 



  

habitacionales; Se encuentra ubicado en la prolongación de calle Fidel Ávila S/N 
y calle Tres Cantos al oriente de la ciudad. 
 
Le faltan dictámenes de: Jurídico, Parques y Jardines, Nomenclatura, 
Topografía, Arroyos y Diques y Limpia 
 
Se continuara con la revisión técnica y recabar los dictámenes de las direcciones 
involucradas en su aprobación.   
 
Como quinto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la recepción parcial 
del Fraccionamiento “Boca del Rio”; el solicitante es el Lic. Iván Emanuel 
Gallegos Tinoco representante legal de Constructora YVA S.A. de C.V.; Se 
recorrió la obra para constatar su avance observando que es menor  al 50 % 
requerido, por lo que queda pendiente su autorización. 
 
Como sexto asunto en el orden del día se trato lo relativo a la recepción parcial 
del Fraccionamiento “Cerrada del Valle Etapa 1”; la solicitante es la Lic. Rocío 
Domínguez Guzmán representante legal de Desarrolladora Froylana S.A. de 
C.V.; Se recorrió la obra para constatar su avance observando que es mayor al 
50 % requerido, por lo que  se acepta la recepción parcial. 
 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
19 de enero del 2016.- 
 
En la Sala de Juntas de Regidores y siendo las 11:00 horas del día 19 de enero 
de 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión en donde se desahogaron los 
siguientes puntos:  
 
Como primer asunto en el orden del día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: María Griselda Rodríguez Alvidrez, Coordinadora de la 
Comisión, Carolina Frederick Lozano, Secretaria de la Comisión, José Márquez 
Puentes, Vocal de la Comisión, de la Dirección de Desarrollo Urbano: Arq. Alma 
G. Rendón Quiroz y Arq. Reynaldo Espinoza R., de la Secretaria del 
Ayuntamiento: Lic. Cristina Zendejas H. y los asesores: Arq. Marco A. Cedillo por 
la fracción del PAN e Ing. Fabián Soto Martínez por la fracción del PRI. 
 
Como segundo asunto en el orden del día se trato lo relativo a la modificación 
del Fraccionamiento “Cerradas Santa Isabel Etapas 1 y 2”; el solicitante es el 
Arq. Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de 
C.V.; El predio tiene una superficie de 164,964.657 m² y cuenta con 784 lotes 
habitacionales; Se encuentra ubicado en Av. Lote Bravo y calle De Santiago al 
sur oriente de la ciudad. 



  

La modificación consiste en la división de la Etapa 1, en Etapa 1ª y Etapa 1B sin 
modificación alguna de las superficies ya autorizadas. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  22 de enero del 2016 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
 
Como tercer asunto en el orden del día se trato lo referente a la autorización del 
Fraccionamiento “Jardines de San Patricio Etapa 5”; el solicitante es el Arq. 
Javier Favela Sánchez representante legal de Ruba Desarrollos S.A. de C.V.; El 
predio tiene una superficie de 28,342.68 m² y cuenta con 93 lotes habitacionales 
unifamiliares; Se encuentra ubicado en la prolongación de la calle Fidel Ávila S/N 
y calle Tres Cantos al oriente de esta ciudad. 
 
Se toma el acuerdo de emitir dictamen en sentido positivo para que sea turnado 
a la Sesión de Cabildo a celebrarse el próximo  22 de enero del 2016 y sea 
analizada, discutida y en su caso aprobada por los miembros del Ayuntamiento. 
No habiendo otro asunto que tratar y siendo las 12:00 hrs. se dio por terminada 
la reunión.   
 
 
Como Secretaria de la Comisión de Familia y Asistencia Social, se asistió a 
las reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
Como Secretaria de la Comisión de  Servicios Públicos, se asistió a las 
reuniones convocadas por el Coordinador de dicha Comisión. 
 
 
Como Vocal de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, se asistió 
a las siguientes reuniones, en donde se expone el trabajo realizado: 
 
 
06 de octubre del 2015.- 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, la asistente Astrid Chaparro S., y la 
asesora Marcela Ivonne García Smit. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en uso de la palabra el Coordinador 
de la Comisión, solicita la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior, 
votando de manera unánime los asistentes, agradece la asistencia a la reunión y 
expone los puntos a tratar: 
 



  

En primer término expone que el pasado 25 de septiembre del año en curso tuvo 
inicio la "Fiesta Juárez 2015", la cual ha sido un éxito de asistencia, se calcula 
que el primer fin de semana asistieron entre 35,000 a 40,000 personas, y se ha 
reportado saldo blanco. 
Manifestando la Regidora Carolina Frederick que el próximo viernes 09 se 
presentará en el Palenque junto a la "Fiesta Juárez 2015", el cantante Marco 
Antonio Solís, y la presentación será en beneficio de la Iglesia de Nuestra 
Señora de Guadalupe, en la ciudad de Chihuahua. 
 
Como tercer asunto en la orden del día, se comunica que se recibió oficio 
expedido por el Presidente del Plan Estratégico de Juárez, en donde solicita 
información relacionada con los avances alcanzados a la fecha, sobre las Líneas 
de Acción en el Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, a cargo de la Dirección 
que se vigila, que es la de Fomento Económico; por lo que en mi carácter de 
Coordinador de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, se informará lo 
siguiente:    
1.- La Dirección de Fomento Económico cuenta con una meta de 51 Líneas de 
Acción, dentro del Plan Municipal de Desarrollo 2013-2016, y al mes de 
diciembre del año 2014, se cumplió con un 104.83% de avance con relación a la 
meta anual del año 2014.  
2.-Al mes de junio del año 2015, se cumplió con un 27.62% de avance con 
relación a la meta anual del año 2015.  
3.- Por lo que respecta del período del mes de agosto a septiembre del año en 
curso, dicha información se está generando. 
Tomándose el acuerdo de dar respuesta a la solicitud antes mencionada, en los 
términos expuestos. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 12:00 horas. 
 
26 de octubre del 2015.- 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, el 
Lic. Francisco de la Torre en representación de la Regidora Evangelina Mercado 
Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina Frederick Lozano, 
Vocal de la Comisión, y el asesor Nicolás Jurado A. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en uso de la palabra el Coordinador 
de la Comisión, solicita la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior, 
votando de manera unánime los asistentes, agradece la asistencia a la reunión y 
expone los puntos a tratar: 
 
En primer término expone que el pasado 18  de octubre culmino la "Fiesta 
Juárez 2015", destacando lo siguiente; 



  

Emotivo cierre de Fiesta Juárez se realizó este domingo  18 de octubre , ante 
miles de familias con el gran espectáculo de los famosos payasos “Los 
Chicharrines” y el concierto de la banda “La Trakalosa de Monterrey”. 
En el evento de clausura, fue encabezado por integrantes del comité 
organizador y el presidente municipal de Juárez, Enrique Serrano Escobar, 
quien destacó que durante los 24 días de diversión, Fiesta Juárez cumplió con 
las expectativas de convivencia familiar y con un saldo blanco. 
“Terminamos esta Fiesta con un saldo totalmente blanco de 24 días de diversión 
en familia, con el apoyo de ustedes estamos rebasando la meta que nos 
impusimos, agradecemos al comité organizador y al gobernador del estado, 
César Duarte por este gran apoyo. El año pasado, recibimos 350 mil personas y 
ahora más de medio millón de asistentes”. 
En su mensaje, el presidente municipal, indicó que Fiesta Juárez es una muestra 
del espíritu de las familias juarenses. 
“Esto es una muestra del gran espíritu de las familias de juarenses que quieren 
disfrutar los espacios de nuestra ciudad en familia, personas trabajadoras y 
gente de bien, que queremos una mejor ciudad y la estamos construyendo entre 
todos”, afirmó. 
Al término del evento de la clausura, se vivió momentos inolvidables con un gran 
espectáculo de pirotecnia y luces que sorprendieron a las miles de familias. 
De acuerdo con el comité organizador, encabezados por su presidente, Gilberto 
Cueva Pizarro, el próximo año se esperan más espectáculos de calidad y 
sorpresas. 
Cueva Pizarro, destacó que Fiesta Juárez permitió la generación de más de tres 
mil empleos directos y una derrama económica a la ciudad de más de 40 
millones de pesos, así mismo se dio prioridad a comerciantes y expositores 
juarenses para ser parte de esta gran feria. 
 
En total, fueron 24 días de fiesta que se instaló en una extensión de nueve 
hectáreas, además de 222 módulos de exposición, 13 conciertos nacionales, 
110 espectáculos de artistas juarenses, así como tres espectáculos de Lucha 
Libre AAA, cuatro obras de teatro, además de espectáculo de charrería y rodeo, 
show de circo y luchas de caballeros medievales, entre otros y se contó con 44 
juegos mecánicos. 
 
Cabe destacar que la " Fiesta Juárez" es una de las ferias más limpias de 
México, además de que se logro su culminación con saldo blanco, es decir, no 
se presentaron hechos violentos, se acuerda en la Comisión hacer una 
investigación y sugerir al Comité Organizador que la Secretaria de Economía 
tiene un programa de apoyo para este tipo de eventos para ver la posibilidad de 
que el próximo año puedan acceder a recursos a fondo perdido, de igual forma 
se acuerda hacer una invitación al Comité Organizado para que haga una 
exposición de la experiencia y rinda un informe financiero de dicho evento. 
 



  

En asuntos generales se informa que los "Caballos Itinerantes" actualmente se 
encuentran en remozamiento y que en próximos días estarán expuestos en las 
oficinas del Gobierno del Estado en el Pueblito Mexicano. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 13:30 horas. 
 
03 de noviembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, Evangelina 
Mercado, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick Lozano, Vocal de la 
Comisión, de la misma manera se encuentran presentes los Regidores: Alberto 
Reyes Rojas, Cristina Paz Almanza, José Márquez Puentes, Sergio Nevárez 
Rodríguez, Alejandro José Seade Terrazas, Zuri Sadday Medina Reyes, el 
Secretario del Ayuntamiento: Jorge Mario Quintana Silveyra, el Director de 
Gobierno Municipal Lic. Alberto Solórzano Chavira, de Contraloría Municipal la 
Lic. Blanca Estela Martínez, de la misma Dirección el Lic. Benjamín Fernández, 
el Tesorero Municipal Dr. Juan Miguel Orta Vélez, de Sindicatura Municipal: el 
Síndico Fernando Martínez Acosta, Abel Amador Alonso, el asesor de proyectos 
especiales Carlos Castañeda Echaniz, como invitados se encuentran presentes 
integrantes de la Cámara Nacional de Comercio (CANACO): Antonio Dávila A., 
Rogelio González A., Gilberto Cueva Pizarro, Alejandro Ramírez Ruiz, Wendolyn 
Valenzuela, Miguel García Spindola, Octavio Mendoza, así como los asesores: 
Marcela Ivonne García Smit, Francisco de la Torre Chacón. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se analiza el tema de la realización de 
la Fiesta Juárez 2015, en donde se concede el uso de la palabra a 
representantes de CANACO, quienes exponen lo siguiente: 
Comparecen ante los Regidores y diversos funcionarios de la Administración 
Municipal, con el objeto de rendir cuentas de manera preliminar respecto de los 
resultados obtenidos en el evento recién concluido Fiesta Juárez, edición 2015, 
en donde se obtuvieron en el rubro de ingresos un total de $52,803,669.00 
millones de pesos, de los cuales $22 millones se obtuvieron por los subsidios 
aportados por los gobiernos municipal y estatal, $18 millones 327 mil 242 en 
taquilla y $1 millón 429 mil 316 pesos en patrocinios. 
Los módulos y áreas de exposición y ventas dejaron un ingreso de 3 millones 
343 mil 370 pesos, los módulos de alimentos 5 millones 637mil 296 pesos, 
mientras que ambulantes 540 mil 763 pesos y estacionamientos 1 millón 525 mil 
682 pesos. 
 
En el rubro de egresos un total de $45,464,437.00 millones de pesos, de los 
cuales un millón 992 mil pesos se destinaron a la difusión del evento, 8 millones 
285 mil 746 pesos a gastos generales, 9 millones 449 mil 820 pesos en 



  

espectáculos y conciertos nacionales y 3 millones 209 mil 332 en shows locales 
y atracciones mecánicas. 
Del total de egresos también se utilizaron 10 millones 838 mil pesos en 
infraestructura, 7 millones 239 mil 282 en circo y rodeo, 1 millón 969 mil 016 en 
gastos de operación, 1 millón de pesos en provisión de gastos y 1 millón 500 mil 
pesos en reacondicionamiento de la Plaza de la Mexicanidad. 
 
Por  lo que se obtuvo un remanente de $7,339,232.00 millones de pesos,  
inicialmente se había proyectado un remanente de 1 millón 18 mil pesos y un 
ingreso de 48 millones 729 mil pesos, toda vez que el año pasado obtuvieron un 
remanente de 457 mil pesos. 
 
Aunado a lo anterior, se obtuvo un saldo blanco en los 24 días que duró el 
evento, en donde se registró una asistencia de 530,000 personas, de los cuales 
el 40 por ciento fueron niños y personas con discapacidad que no pagaron 
boleto; mientras que 306 mil pagaron boletos de entrada que tuvieron un costo 
de 50 pesos. 
Informaron que el 26 por ciento de las entradas correspondieron a extranjeros, 
algunos puntos porcentuales más que el año anterior. 
 
Las ganancias obtenidas, se destinarán en reparar los daños ocasionados a la 
Plaza de la Mexicanidad, como el sistema de riego, la restauración del pasto y 
otras labores de limpieza donde utilizaron tierra y cáscara de nuez en el 
anfiteatro del monumento principal y en el campo de béisbol de los Cheramis, 
incluso alcanzarán para preparar el lanzamiento de la próxima edición. 
 
Reportaron la instalación de 222 módulos de exposición y ventas, 16 
presentaciones en el Teatro del Pueblo, trescientos eventos de artistas, 
exhibición de rodeo y circo. 
Para finalizar Alejandro Ramírez Ruiz, presidente de la Cámara Nacional de 
Comercio (Canaco), dijo que la derrama económica generada por pago de 
sueldos y ventas de locatarios fue de 100 millones de pesos y se crearon 3 mil 
empleos directos. 
 
Por lo que en conclusión el evento "Fiesta Juárez 2015" fue un rotundo éxito, 
esperando que la próxima edición 2016 sea mejor todavía, agradeciendo al 
Gobierno Municipal y al Gobierno Estatal los patrocinios y el apoyo recibido, todo 
en beneficio de la sociedad juarense.  
 
En uso de la palabra el Regidor Sergio Nevárez Rodríguez expone que sugiere 
que el remanente de la Fiesta Juárez se destine en una parte en beneficio de 
alguna institución de beneficencia, con compromiso social que requiera recursos 
públicos. 
 



  

Exponiendo el Tesorero Municipal que la intención del proyecto de la Fiesta 
Juárez es que sea un proyecto autosustentable y que en un futuro no requiera 
apoyo gubernamental por lo que no se considera factible que se destine a ese 
fin. 
 
Por su parte el Regidor Alberto Reyes Rojas propone que el recurso remanente 
se destine a construir infraestructura  permanente en la Plaza de la Mexicanidad 
y que el proyecto sea autosustentable. 
 
Para finalizar la reunión el Regidor Raúl José López Luján felicita a los 
organizadores de la Fiesta Juárez 2015, por los buenos resultados obtenidos en 
todos los sentidos y agradece la asistencia de los presentes, conminándolos  a 
que año con año siga realizándose este evento con el beneficio social 
ampliamente conocido. 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 11:00 horas. 
 
24 de noviembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, la asistente Patricia del Rayo, y los 
asesores Marcela Ivonne García Smit y Rodolfo Irigoyen Millán. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en uso de la palabra el Coordinador 
de la Comisión, solicita la dispensa de la lectura del acta de la sesión anterior, 
votando de manera unánime los asistentes, agradece la asistencia a la reunión y 
expone los puntos a tratar: 
 
En primer término expone que en relación con la remodelación que se viene 
llevando a cabo en el Centro Histórico y con la finalidad de constatar los 
avances, propone a los integrantes de la Comisión realicen un recorrido por 
dicho lugar, y de la misma manera, verificar la instalación de los monumentos 
que se han aprobado por Cabildo, como el "Abrazo Monumental"  y la 
reubicación del busto de Don Benito Juárez García. 
Por lo que se toma el acuerdo de realizar un recorrido por la zona centro en los 
próximos días, cuando el clima lo permita. 
 
Como tercer asunto en la orden del día  y toda vez que el pasado 5 de 
noviembre del año en curso se  instaló formalmente el Comité Interinstitucional 
para el Operativo de Invierno del Programa Paisano, coordinado por  el Instituto 
Nacional de Migración, con vigencia hasta el 8 de enero del 2016, lapso de 
tiempo en el que se espera crucen por las fronteras del estado alrededor de 80 
mil mexicanos residentes en Estados Unidos y Canadá;  en donde participan 



  

dependencias de los tres órdenes de gobierno, así como organizaciones de la 
sociedad civil, con el fin de dar una mejor atención a los connacionales que 
vienen al país en esta temporada, por lo que es importante conocer las acciones 
que la Dirección de Tránsito tiene contempladas para que el paso de los 
connacionales por esta frontera transcurra con las facilidades necesarias. 
Tomándose el acuerdo de citar al Director General de Tránsito Municipal, para la 
próxima reunión de la Comisión.  
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 10:00 horas. 
 
15 de diciembre del 2015.- 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, así como los asesores Marcela Ivonne 
García Smit y Enrique Torres Valadez. 
 
En uso de la palabra el Coordinador de la Comisión, solicita la dispensa de la 
lectura del acta de la sesión anterior, votando de manera unánime los asistentes 
y agradece la asistencia a la reunión. 
 
Como segundo asunto en la orden del día y en relación con el Proyecto de 
Presupuesto de Egresos para el Ejercicio Fiscal 2016 se tiene contemplado 
dentro del rubro de Proyectos de Inversión, destinar para la Dirección General 
de Desarrollo Económico la cantidad de $7,000,000.00 de pesos para la 
realización del evento denominado Fiesta Juárez, en su edición 2016, por lo que 
los integrantes de la Comisión manifiestan su conformidad con el destino de 
dicho recurso. 
 
Como tercer asunto en la orden del día y toda vez que se tiene contemplado un 
recorrido por el Centro Histórico para constatar la remodelación que se está 
realizando, se toma el acuerdo de llevarlo a cabo el próximo día 22 de 
diciembre. 
Como cuarto asunto en la orden del día y toda vez que se tiene confirmada la 
visita a esta ciudad, del Papa Francisco para el próximo día 17 de febrero del 
2016, y tomando en cuenta que el Coordinador de los trabajos para dicha visita 
a nivel municipal es el Lic. Carlos Castañeda Echaniz, se toma el acuerdo de 
invitarlo para una próxima reunión para que informe las actividades a realizarse. 
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 12:00 horas. 
 
22 de diciembre del 2015.- 



  

 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, así como los asesores Marcela Ivonne 
García Smit y Nicolás Jurado Arredondo. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se trasladan los presentes a recorrido 
al Centro Histórico para constatar la remodelación que se está realizando, 
comenzando el recorrido frente a las instalaciones del CEMA, en donde se 
aprecia la Plaza de los Supremos Poderes limpia y adornada con ornamentos 
propios de la temporada navideña, se continúa el recorrido por la avenida 16 de 
Septiembre, la cual es para uso peatonal exclusivamente y se encuentra en 
buen estado de limpieza, además se advierte el monumento denominado 
"Paloma de la Esperanza", la cual ya está instalada, se continúa con el recorrido 
por la misma avenida, pudiendo observar la imagen del Papa Francisco y el libro 
en donde se le puede escribir un mensaje, todo esto a propuesta del Presidente 
Municipal Enrique Serrano Escobar, más adelante se aprecia el monumento 
"Amor por Juárez", y a algunos metros más se encuentra el monumento "Abrazo 
Monumental", frente al museo MUREF, por la avenida Juárez, se aprecia la 
unificación de las fachadas de los negocios frente a la avenida Juárez, así como 
la instalación de piso de cantera sobre las banquetas. 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 12:00 horas. 
 
08 de enero del 2016.- 
 
En el salón "José Reyes Estrada" de la Unidad Administrativa Benito Juárez y 
siendo las 13:30 horas del día viernes 08 de enero del año 2016, tiene inicio la 
reunión de la Comisión de Turismo y Desarrollo Económico, en donde se 
desahogaron los siguientes asuntos en la orden del día:   
 
Como primer asunto en la orden del día se tomó lista de asistencia estando 
presentes los Regidores integrantes de la Comisión de Turismo y Desarrollo 
Económico: Raúl José López Lujan, Coordinador de la Comisión, Evangelina 
Mercado, Secretaria de la Comisión y Carolina Frederick Lozano, Vocal de la 
Comisión, de la misma manera se encuentran presentes los Regidores: Alberto 
Reyes Rojas, Cristina Paz Almanza, Alejandro José Seade Terrazas, Zuri 
Sadday Medina Reyes, Baltazar Javier Sáenz Islas, Marcela Liliana Luna Reyes, 
Manuel Lucero Ramírez, Julio Alejandro Gómez Alfaro, Mireya Porras 
Armendáriz,  el asesor de proyectos especiales Carlos Castañeda Echaniz, así 
como los asesores: Marcela Ivonne García Smit y José Armando Alonso. 
 
Como segundo asunto en la orden del día se analiza el tema de la próxima visita 
del Papa Francisco a esta ciudad, misma que tendrá verificativo el día 17 de 



  

febrero del año en curso, por lo que se invitó al asesor de Proyectos Especiales, 
con la finalidad de que explicara la logística que se tiene programada por parte 
del Municipio de Juárez, así como las obligaciones a cargo del Municipio, por lo 
que se le concede el uso de la palabra y expone que  la organización principal 
corre a cargo de Estado Vaticano y el Estado Mayor Presidencial, pero el 
Municipio interviene con el personal de seguridad, tránsito, protección civil, la 
Dirección de salud se ha coordinado con los hospitales en la localidad, además 
se instalarán puestos de socorro con médicos y enfermeras, por lo que al ser 
responsabilidades compartidas se han dividido las tareas de la siguiente forma: 
Sonido: lo instalará el Vaticano. 
Seguridad: a cargo de la Fiscalía General del Estado. 
Actividades en el Seminario: la Diócesis de ciudad Juárez. 
Baños: a cargo de la JMAS, instalará 1,310 baños, de los cuales 1,200 se 
instalarán en el área conocida como "El Punto" y los otros 110 en los demás 
eventos. 
El Municipio de Juárez se hará cargo del arrendamiento de vallas metálicas tipo 
popotillo, para cubrir 50 kilómetros, lo que tendrá un costo de $2,755,000.00; 
contratará cable de henequén, por un monto de $693,631.28 pesos, equivalente 
a 12, 500 kilogramos, para la electrificación en "El Punto" y arrendará 20,000 
sillas plegadizas, por un monto de $696,000.00 pesos, a un costo unitario de 
$30.00 pesos cada una, esto para el evento de la misa en  "El Punto". 
Se espera de manera conservadora la visita de más de medio millón de 
personas, la ciudad quedará dividida prácticamente en dos, ya que se contempla 
el paso de el Papa Francisco por la carretera Panamericana, por lo que ya se 
declaró el día 17 de febrero día inhábil para los empleados municipales de las 
áreas administrativas.  
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 14:30 horas. 
 
22 de enero del 2016.- 
 
En la sala de juntas de la oficina de Regidores y siendo las 13:30 horas del día 
viernes 22 de enero del año 2016, tiene inicio la reunión de la Comisión en 
donde se desahogaron los siguientes puntos: 
 
Como primer asunto en la Orden Día se tomo lista de asistencia estando 
presentes los Regidores: Raúl José López Luján, Coordinador de la Comisión, 
Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria de la Comisión,  y la Regidora Carolina 
Frederick Lozano, Vocal de la Comisión, como invitada la Regidora Marcela 
Liliana Luna Reyes y la asesora Marcela Ivonne García Smit.  
 
Como segundo asunto en la orden del día, se afinan detalles para la visita del 
Papa Francisco a esta ciudad el día 17 de febrero del año en curso, en donde se 
informa por parte del Coordinador de la Comisión que la Oficialía Mayor del 



  

Municipio se está encargando de realizar los procedimientos establecidos en la 
ley para adquirir en arrendamiento lo siguiente: 
- 7,230 vallas para cubrir 14,460 metros, a instalarse en el recorrido del Papa. 
-13 carpas panorámicas, para cubrir módulos de revisión en el aeropuerto, 
gimnasio de Bachilleres, Seminario, la misa en "El Punto", así como para cubrir 
a invitados especiales en el aeropuerto y para el CERESO 
-275 postes con cintas delimitadoras (unifilas). 
- 20,00 sillas para instalarlas en "El Punto", lugar donde el Papa Francisco 
Oficiará misa. 
De la misma manera se adquirirá lo siguiente: 
-12,500 kilogramos de cable henequén, a instalarse en el recorrido del Papa.. 
-1,100 fundas para tapar vallas. 
 
Como tercer asunto en la orden del día, se toma el acuerdo de realizar visita al 
Cónsul de México en El Paso, con la finalidad de que la exposición de caballos 
itinerantes se presente en el Consulado de México en El Paso, así como 
también generar contacto con los Regidores en El Paso, Texas, para agendar 
fecha para asistir a una sesión de Cabildo en dicha ciudad fronteriza.  
 
No habiendo mas asuntos que tratar en la reunión se dio por terminada siendo 
las 14:30 horas. 
 
 
V.-REUNIONES DIVERSAS  
 
Asimismo en mi carácter de Regidora  he acudido a las siguientes reuniones: 
 
OCTUBRE  2015.- 
 
09.- Se asistió a Sesión No. 70 Solemne del H. Ayuntamiento, en el Salón 
Francisco I. Madero, en donde el Presidente Municipal Enrique Serrano Escobar 
entrega el Segundo Informe de Gobierno. 
 
14.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo; en la misma fecha se asistió a 
reunión extraordinaria de la Comisión de Gasto Financiamiento en Tesorería 
Municipal. 
 
15.- Se asistió a la ceremonia en el Colegio de Bachilleres en donde se otorgó el 
Doctorado Honoris Causa al Ing. Jaime Bermúdez Cuarón. 
 
16.- Se asistió a la ceremonia protocolaria de incineración, reposición e 
izamiento de bandera, en el museo Casa de Adobe, en la colonia Ladrilleros de 
Juárez; en la misma fecha se asistió a Sesión No. 71 Ordinaria del H. 
Ayuntamiento, en el Salón Francisco I. Madero. 



  

22.- Se asistió al Segundo Informe de Actividades de la Señora Virginia Gaitán 
de Serrano, en el Centro Cultural Paso del Norte. 
 
27.- Se asistió a la vigésima segunda reunión de trabajo de la unidad de 
transparencia, celebrada en el salón Francisco I. Madero. 
 
NOVIEMBRE  2015.- 
 
04.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
05.- Se asistió a los informes anuales de actividades legislativas de los 
Diputados Antonio Andreu y Fernando Rodríguez Giner. 
 
09.- Se asistió al evento de arranque de colecta de juguetes en la Estación 
Central de Bomberos. 
 
13.- Se asistió a la inauguración del Parque Comunitario San Antonio, en la 
Colonia San Antonio. 
 
17.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo; en la misma fecha se asistió a 
Sesión Número 73 Solemne del H. Ayuntamiento, con motivo de la 
conmemoración de la Revolución Mexicana, celebrada en el Centro Municipal de 
las Artes. 
 
19.- Se asistió a Sesión No. 74 Ordinaria del H. Ayuntamiento, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
20.- Se asistió al desfile conmemorativo de la Revolución Mexicana. 
 
23.- Se asistió a la ceremonia de inauguración de la unidad administrativa 
"Abraham González", en las Avenidas Lerdo y Abraham González. 
 
24.- Encendido de luces color naranja en la Unidad Administrativa Benito Juárez, 
con motivo del  "Día Naranja”: un día para actuar a favor de generar conciencia y 
prevenir la violencia contra mujeres y niñas.  
 
25.- Evento de formación de lazo humano, celebrado en la explanada de la 
Unidad Administrativa Benito Juárez, día para actuar a favor de generar 
conciencia y prevenir la violencia contra mujeres y niñas.  
 
27.- Se asistió a Sesión No. 75 Extraordinaria del H. Ayuntamiento, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
DICIEMBRE 2015.- 
 



  

01.- Se asistió al evento de graduación de la tercera generación de curso de 
formación inicial de policía preventivo de Seguridad Pública, realizado en el 
auditorio de la Academia de Policía. 
 
02.- Se asistió a Sesión No. 76 Extraordinaria del H. Ayuntamiento, celebrada en 
la escuela secundaria Federal Número 1; en la misma fecha se asistió a Reunión 
Previa de Cabildo. 
 
04.- Se asistió a Sesión No. 78 Ordinaria del H. Ayuntamiento, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
07.- Se asistió al izamiento de bandera en las instalaciones del IMIP. 
 
08.- Se asistió a Sesión No. 79 Solemne del H. Ayuntamiento, en el Centro 
Municipal de las Artes, con motivo de la entrega de la Presea Fray García de 
San Francisco. 
 
10.- Se asistió a Sesión No. 80 Extraordinaria del H. Ayuntamiento en el Salón 
Francisco I. Madero, con motivo de autorizar a los ciudadanos Presidente 
Municipal, Secretario del Ayuntamiento y Tesorero Municipal para celebrar 
contrato de Fideicomiso denominado "Fideicomiso de Puentes Fronterizos de 
Chihuahua", con gobierno del Estado y Banobras; en la misma fecha se asistió a 
reunión ordinaria del Comité de Gasto Financiamiento en la sala de juntas de 
Tesorería Municipal. 
 
11.- Se asistió a Sesión No. 81 Extraordinaria del H. Ayuntamiento en el Salón 
Francisco I. Madero, con motivo de autorizar a los ciudadanos Presidente 
Municipal, Secretario del Ayuntamiento y Tesorero Municipal para celebrar 
contrato de Fideicomiso denominado "Fideicomiso de Puentes Fronterizos de 
Chihuahua", con gobierno del Estado y Banobras. 
 
15.- Se asistió a la inauguración de la "Rotonda del Maestro Ilustre", en la 
avenida Plutarco Elías Calles. 
 
16.- Se asistió a la reunión del Comité de Planeación para el Desarrollo 
Municipal, con el objeto de recibir el Informe de recursos del Fondo de 
Infraestructura Social Municipal (FISM) ejercidos en el año 2015; en la misma 
fecha se asistió a Reunión Previa de Cabildo 
 
18.- Se asistió a Sesión No. 82 Ordinaria del H. Ayuntamiento, en el Salón 
Francisco I. Madero. 
 
22.- Se asistió al evento celebrado en el Salón Francisco I. Madero, en donde 
Policías Municipales que dejan las filas de la corporación al jubilarse, recibieron 



  

un apoyo económico proveniente del Fondo de Ahorro para el Retiro del Policía, 
del programa de Mejora de las Condiciones Laborales del Personal Operativo. 
 
ENERO 2016.- 
 
04.- Se asistió a la ceremonia protocolaria de izamiento de bandera en la Unidad 
Administrativa Benito Juárez. 
 
06.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
08.- Se asistió a Sesión Ordinaria Número 83 de Cabildo en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
11.- Reunión del Comité Técnico del Fideicomiso, en la Sala de Juntas de 
Tesorería Municipal. 
 
20.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
23.- Se asistió a Sesión Ordinaria Número 84 de Cabildo en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
26.- Se asistió a reunión extraordinaria de la Comisión de Gasto Financiamiento.  
 
FEBRERO 2016.- 
 
03.- Se asistió a Reunión Previa de Cabildo. 
 
05.- Se asistió a Sesión Ordinaria Número 85 de Cabildo en el Salón Francisco I. 
Madero. 
 
 
 
VI.-Gestión y apoyo a la comunidad  
 
Se han apoyado a las personas que acudieron con la suscrita a solicitar diversos 
apoyos, en especial por los siguientes conceptos: 
 

• Despensas 
• Ayuda económica 
• Cobijas 
• Piñatas  
• Bolos  
• Descuentos en cuentas catastrales, recaudación de Rentas, gestorías, 

orientaciones, etc. 
 



  

 
 
 
 
 
 
 
Lo anterior para su conocimiento y en cumplimiento por lo establecido en el 
Reglamento Interior del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Juárez. 
 
Sin otro particular, quedo de Usted muy: 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
"2016, AÑO DE ELISA GRIENSEN ZAMBRANO" 

 CD. JUÁREZ, CHIH. A 05 DE FEBRERO DEL 2016.  
 
  
 
 
 

LIC. CAROLINA FREDERICK LOZANO  
REGIDORA  COORDINADORA  DE LAS  COMISIONES DE LA JUVENTUD Y 

PLANEACION DEL DESARROLLO MUNICIPAL  
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